
  真庭市立樫邑小学校 第19回 卒業証書授与式   

  令和6年3月22日(金)、卒業生1名が、学び舎を巣立っていきました。この日は、卒業生の大和さんの門出を祝

福するかのような天候で、外でもたくさんの写真を撮ることができました。 

  午前10時、開式。4年ぶりに来賓の方々をお招きしての卒業式です。担任の坂手教頭先生を先頭に、ちょっぴ

り緊張した表情で入場してきた大和さん。全注目が集まる中、卒業証書授与も別れの言葉も、本当に立派で堂々

としていた大和さんに、樫邑小学校最高学年としての貫禄を感じました。心を込めて伝えてくれた感謝の言葉は、

胸にささりました。在校生も、優しく思いやりのある素敵なリーダーへ感謝を伝える別れの言葉や歌を一生懸命言

ったり歌ったりしました。約45分間の式に臨む態度も素晴らしかったです。校歌は、ご来賓の皆様も一緒に歌って

くださり、会場内みんなで創り上げた温かく思い出に残る第19回卒業証書授与式となりました。式に関わってく

ださった皆さんをはじめ、樫邑小学校を応援してくださっている皆さん全てに心から感謝します。ありがとうござい

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

「Chance Challenge Change」 
「Colorful is wonderful！」 

 樫邑小学校    検索 ← 

https://www.city.maniwa.lg.jp/site/kashimura-es/ 
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令和5年度 修了 ～1年間よく頑張りました～ 
 本日、令和5年度修了式を迎えました。1年生は206日、2・３・４年生は207日、本当によく頑張りました。「7名だ

からできる！」ことに大人も子どももチャレンジし、樫邑ファミリーで力を合わせて過ごした1年間。思い出してみると

楽しい思い出がいっぱいです。人、もの、こととのさまざまな出会いがあり、いろいろな経験をして、7名の子どもた

ちがぐんと成長したことを感じます。本当に嬉しいです。 

 今年度もさまざまな活動を行うことができたのは、地域の皆様、保護者の皆様のご理解ご協力のおかげです。心

より感謝いたします。ありがとうございました。令和7年2月（令和6年度）には、創立150周年を迎える樫邑小学

校。令和6年度も引き続きよろしくお願いします。             真庭市立樫邑小学校 教職員一同 

https://www.city.maniwa.lg.jp/site/kashimura-es/


 ☆☆ お知らせ ☆☆    

☆令和6年度樫邑学区秋季連合大運動会は、令和6年9月28日(土)午前中開催です。近年の

酷暑により、児童や参加者の健康を第一に考え、例年より約2週間程度、時期を遅らせまし

た。予定に入れておいていただけるとありがたいです。創立150周年を意識し、昔の競技等

を取り入れ、みんなが楽しめる運動会にしたいと考えています。ご参加の程、よろしくお願いし

ます。 

☆樫邑小学校創立150周年については、「かしむらコミュニティ・スクールつうしん3月号」でお

知らせしている通りです。学校運営協議会で協議（相談）をし、学校とPTAが中心となって行

うことに決まりました。子どもたちからも様々な意見が出ています。子どもたちの意見を取り入

れながら、みんなで楽しめたり、150周年を意識できたりする令和6年度となるといいなと思

います。引き続き、ご協力の程、よろしくお願いします。 

☆チョイソコまにわ 

  樫邑小学校校門が「チョイソコまにわ」の停留所になっています。お知りおきください。 

☆大人のかしむら学 

  令和6年度も引き続き、毎月第1水曜日9時30分から11時30分までの予定で行います。場

所は、樫邑小学校2階パソコンルームです。 

4月は、第1水曜日が春休みにあたるため、4月10日(水)に行います。 

☆図書の本貸し出し 

  図書室の地域開放を令和6年度も行います。ぜひご利用ください。図書の整理等のため、新

年度は、4月1６日（火）より開始します。 

  副賞（図書カード）の使い道  

二宮金次郎賞受賞でいただいた副賞の図書カードの使い道を子どもたちと相談しました。いろいろな意見が出ま

した。理由もいろいろありました。今のこと、これからのこと等よく考えていた子どもたちです。最終的に、一人500円

ずつの図書カードと残りは学校でみんなが使える物を購入することに決まりました。春からは中学生になる6年生の

了承を得て、みんなが使える物は、新年度のメンバーで相談することになりました。人の数だけ意見もさまざま。一人

で考えているときより、知恵もたくさん集まります。どう合意形成を図っていくか、これも大事な勉強だと考えています。 

 

 

チョイソコまにわ停留所 

150周年に関する 

子どもたちの意見 


